
Conseil de quartier PARC 

 du mercredi 7 octobre 2020 

Séance d’installation 

 

M. le Maire, 

Fanny Fesnoux, vice-Présidente, Adjointe en charge des Ressources Humaines, 

11  conseillers de quartier inscrits, 

Vanessa Barbant, Conseillère en charge du social, des personnes seules et de la lutte contre 

l’isolement, 

Romain Bost, Conseiller en charge du bien-être animal, de la nature en ville et des forêts 

communales, 

Jean-Luc Condette, Directeur Général Adjoint des Services de la Ville de Roanne, 

Nathalie Goutorbe, Chef de Cabinet du Maire, 

Olivier Jandard, Responsable du Pôle Proximité, Ville de Roanne, 

Agnès Desporte, Responsable du service « Vie des Quartiers » de la Ville de Roanne, 

 

étaient présents à cette séance. 

M. le Maire accueille l’assemblée, et présente les élus et les services municipaux.  

 M. le Maire rappelle la composition et les grands principes de fonctionnement d’un conseil 

de quartier, édictés dans une charte, ainsi que le budget qui lui est dédié ;  il souligne le 

caractère apolitique de cette instance et la neutralité des débats qu’il impose, autour de 

sujets, de projets,  qui visent toujours  l’intérêt général. 

M. le Maire rappelle que l’ensemble des conseillers de quartier a été destinataire d’un 

courrier informant de l’obligation de faire connaître sa candidature auprès du service Vie 

des Quartiers,  avant le 15 septembre, et ce, pour répondre aux différentes contraintes 

qu’impose la situation sanitaire actuelle. 

M. le Maire invite ensuite l’assemblée à procéder aux opérations d’élection d’un nouveau 

Président. Il salue le travail effectué par la Présidente sortante, Fanny Fesnoux, laissant 

aujourd’hui ce mandat pour celui de 1ère Adjointe aux Ressources Humaines à la Ville de 

Roanne. Il souligne également la présence de Monique Guillermin, ex-Première Adjointe 

sous le précédent mandat et aujourd’hui  tirée au sort pour siéger dans ce conseil. 

Serge Baldi est le seul candidat. M. le Maire l’invite à se présenter. Serge Baldi, conseiller de 

quartier depuis plusieurs années dans ce conseil s’est toujours impliqué en faveur d’une 

amélioration de la qualité de vie dans le quartier, il souhaite maintenir son investissement 

aux côtés des conseillers pour le valoriser encore davantage. 



A l’issue d’un vote à main levée,  Serge Baldi  est élu à l’unanimité. 

Il s’en suit la désignation des membres du bureau. Agnès Desporte rappelle les fonctions du 
Bureau du Conseil, et inscrit les volontaires. 

Mesdames et Messieurs Chalumeau, Guillermin, Miller, Clair et Bartézaghi, se proposent 
d’assurer ces fonctions. M. le Maire les remercie. 

Fanny Fesnoux exprime toute sa satisfaction d’avoir  présidé ce conseil, tant par la qualité 

des relations avec les membres et les habitants du quartier, qu’avec les services de la Ville. 

Adjointe de la nouvelle municipalité, elle n’en souhaite pas moins conserver un lien de 

proximité avec les habitants, et d’ailleurs à ce titre, elle informe des permanences qu’elle 

tendra à la Maison des Services Publics 25, rue Condorcet (nouveaux locaux MSP) chaque 

1er jeudi du mois de 14h à 16h, à partir de novembre prochain.  

 

M. le Maire clôture la séance à 19h45. 

 

Agnès Desporte 

 


